

Rétablissement des quatre jours d'école

C'est en présence de nombreux élus locaux, dont Marc Gaudet, président départemental, Caroline Janvier, député de la circonscription, Jean-Pierre Sueur, sénateur du Loiret, et des élus des villes voisines, qu'a eu lieu, à la salle des fêtes, la cérémonie des vœux de la municipalité aux forces vives.

Elle était présidée par Alain Touchard, conseiller départemental, maire de la ville, accompagné de tous les élus du conseil municipal.

Après la présentation d'une vidéo rétrospective de tous les événements marquants de l'année 2017, Alain Touchard a présenté les principaux projets de cette année 2018.

Nouveau groupe scolaire en projet

Avec un premier coup de projecteur sur le projet de



VŒUX. Pour 2018, le maire Alain Touchard a dévoilé les nombreux projets.

la future Zac, et la création d'un nouveau groupe scolaire. Des études vont être lancées en concertation avec la ville d'Ingré. Ouverture prévue en 2020-2021.

Après une réunion avec les parents d'élèves, professeurs et élus, la mairie d'Ormes a décidé de revenir à la semaine de quatre jours d'école, dès la ren-

trée de septembre prochain.

Du côté de la nouvelle école municipale de musique, la ville prévoit de requalifier les anciens bassins d'épuration et de leur donner un nouvel aspect paysager. Enfin, le déploiement de la fibre optique va aussi se poursuivre quartier par quartier d'ici 2020. « Tous les foyers or-

mois pourront bénéficier d'un débit 40 fois supérieur à l'ADSL » a souligné l'édile.

Un arboretum pédagogique

Il a aussi annoncé la création d'un arboretum pédagogique à la Canaudière. « Depuis 2007, l'idée étant de conserver notre patrimoine naturel et environnemental. Chaque année, depuis dix ans, une essence nouvelle est plantée. L'objectif final est de pouvoir proposer un nouvel espace paysager avec un plan et des sentiers de circulation ». Un clin d'œil au service espaces verts qui sera une nouvelle fois à la page pour cette année 2018. Après l'obtention d'une quatrième fleur en 2015, la ville sera auditée cette année par le jury des villes et villages fleuris. « Et je compte bien la conserver », a-t-il conclu ■